
 

 

 7 月 21 日開催の、神戸北民商第 50 回定期総会で、新役員が選出されました。前

回に続いて、山田会長が会長に選出され、続投です。また、10 年後の 60 周年向け

た『600 名民商めざす活動方針と体制』など議論されました。10 年前と比べて 1 割

強 会員が増えていることに確信を持ちつつ、会員の総力を挙げる『組織拡大への

執念と行動』が提案。2023 年度 2024 年度決算予算も承認され、全会一致で採択へ。

昨年は印刷機の入れ替えなど予備費を使っての執行などを、財政担当の柴田さんが

報告。会計監査役の西谷さん・秋山さんの『適切に記帳されている』との報告も承

認されました。拡大表彰では『会員拡大で奮闘した』との感謝状を長尾さんが受け

取り『拍手』で確認。特別決議の提案を青年部の石井さんが、読み上げて、総会は

無事終了しました。この一年役員一同頑張る決意の確認で締めくくりました。 
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無料法律相談は 

9 月 20 日(金曜日) 

午後 2 時です。予約制 

『定額減税』『国保・

市税』の相談会へお

越しください。 

7 月 30 日火曜日

31 日水曜日 

 午前中です。 

 




